

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Zweite Vizepräsidentin Inge Aures

Zweite Vizepräsidentin Inge Aures: Ich rufe **Tagesordnungspunkt 3** auf:

Benennung

eines stellvertretenden Mitglieds für den Ausschuss der Regionen

Die Staatsministerin für Europaangelegenheiten und regionale Beziehungen hat mitgeteilt, dass der Ministerrat beschlossen habe, sie als ordentliches Mitglied für den Freistaat Bayern im Ausschuss der Regionen für die sechste Mandatsperiode von 2015 bis 2020 zu benennen. Außerdem habe der Ministerrat beschlossen, die Benennung ihrer Stellvertreterin bzw. ihres Stellvertreters dem Landtag zu überlassen.

Es wird vorgeschlagen, als stellvertretendes Mitglied im Ausschuss der Regionen den Vorsitzenden des Ausschusses für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie regionale Beziehungen, Herrn Dr. Franz Rieger, zu benennen. Gibt es dazu Wortmeldungen? – Wortmeldungen sehe ich keine. Besteht damit Einverständnis, dass wir über den Vorschlag in einfacher Form Beschluss fassen? – Dagegen erhebt sich kein Widerspruch.

Wer mit der Benennung von Herrn Dr. Franz Rieger als stellvertretendem Mitglied im Ausschuss der Regionen einverstanden ist, den bitte ich um das Handzeichen. – Gibt es Gegenstimmen? – Enthaltungen? – Keine. Dann ist es einstimmig so beschlossen.